

21/05/2024

Je vous écris depuis les Jo

Flasque info : Jo 2024, le ministère se prépare ... Nous aussi !

Ouf ! Nous voilà rassuré·e·s.

Le ministère se prépare à l'accueil des jeux olympiques et paralympiques en France, cette année. Les services seront assurés, les ressources humaines mobilisées et le dialogue social garanti. Encore une fois, ça sent bon la langue de bois.

Nous savons déjà qui va se mouiller le maillot pour assurer ces missions. Nos collègues, notamment francilien·ne·s, de tous les services de nos ministères, qui vont assurer des missions de contrôles sanitaires, se pastiller des temps de transport rallongés pour cause de grande fête du sport...

Pour nous remercier, le ministre de la Fonction publique et ses deuxièmes couteaux envisagent de s'attaquer au statut de la Fonction publique. Ils fourbissent leurs armes pour s'attaquer à nos garanties statutaires (reconnaissance des qualifications, droit à la carrière). Après les retraites, encore une belle preuve de reconnaissance...

Dans ce contexte, la novlangue des « élites » du MASA et du MTE fleure bon l'hypocrisie et le foutage de gueule. Nous vous invitons donc à vous limiter à assurer vos services et à ne pas faire preuve de zèle car celui-ci n'est jamais récompensé. Faut-il vous rappeler la considération qu'ont nos dirigeants pour les agent·e·s que nous sommes ? Une liste des attaques que nous avons subies serait trop longue...

Enfin, peut-on se féliciter, objectivement, de la tenue des ces jeux ?

Oui, si un budget pharaonique et largement dépassé (on parle d'environ 9 milliards d'euros) ne vous inquiète pas.

Oui, si la vidéosurveillance biométrique ne vous fait pas peur.

Oui, si le nettoyage social avec expulsion de précaires et de SDF de la capitale ne vous choque pas, tout comme les expulsions de locataires et d'étudiant·e·s de leurs logements pour alimenter la spéculation immobilière et accueillir des milliers de policiers et gendarmes.

Oui, si le travail dissimulé et non-déclaré, les accidents du travail sur les chantiers, ne vous émeuvent pas.

Oui, si vous ne vous sentez pas concerné·e·s par les impacts écologiques et environnementaux engendrés par les jeux...

 <https://www.sud-rural.org/>

 Sud Rural Territoires

 Sud Rural Territoire

 @SudRural

21/05/2024

Je vous écris depuis les JO

Il n'y a pas à dire, les JO, c'est la joie...

Dans ces conditions, nous, à Sud Rural Territoires, nous invitons nos « élites » dirigeantes, qu'elles soient politiques, économiques ou financières, à prendre les devants et donner l'exemple.

Pourquoi ne pas commencer par une bonne baignade dans la Seine, mais pas comme en octobre 1961 (quand des policiers et des politiques se déshonoraient en massacrant des Algérien·ne·s), non, non, une vraie baignade, sympa, dans une eau limpide et saine, à l'image de leurs pensées et des discours qu'ils nous servent. On se surprend à rêver, on les imagine barboter entre les quais de la Seine... Cette épreuve, une fois réalisée, pourrait être suivie d'un marathon dans la bande de Gaza, pour s'achever avec une course cycliste en Nouvelle-Calédonie...

Allez, on vous laisse. On vous rassure, nous n'avons rien, bien au contraire, contre la pratique sportive. Mais ces jeux, ça n'est pas la fête du sport, c'est une manne providentielle pour des entreprises, des investisseurs, qui s'en mettent plein les poches sur notre dos, comme toujours.

Alors, non à ce saccage humain, économique, financier, écologique ! Non aux jeux olympiques et paralympiques ! Oui à des investissements dans des infrastructures sportives existantes sur notre territoire, oui à une politique ambitieuse pour l'accès de toutes et tous à une éducation physique et sportive de qualité !

 <https://www.sud-rural.org/>

 Sud Rural Territoires

 Sud Rural Territoire

 @SudRural